

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Pengetahuan ketiga subyek sebelum diberikan pendidikan kesehatan tergolong sangat kurang. Namun, setelah diberikan pendidikan kesehatan pengetahuan subjek tergolong cukup karena terjadi peningkatan skor yang diperoleh setelah diberikan pendidikan kesehatan. Pengetahuan ketiga subjek yang tergolong cukup itu karena ada beberapa poin yang masih menjawab salah yaitu tentang penatalaksanaan efek imunisasi MR dan penatalaksanaan efek imunisasi BCG

Sikap ketiga subjek sebelum dan sesudah diberikan pendidikan kesehatan yaitu kedua subjek memiliki sikap yang positif dan 1 subjek memiliki sikap yang negatif menjadi positif. Namun, setelah diberikan pendidikan kesehatan ketiga subjek mengalami peningkatan skor termasuk dalam kategori positif

Kemampuan ketiga subyek dalam mengatasi peningkatan suhu tubuh dengan kompres hangat sesuai SOP(*Standart Operasional Prosedure*) sudah baik. Perolehan nilai ketiga subyek sebelum diberikan pendidikan kesehatan sama-sama memperoleh nilai 90 dan setelah diberikan pendidikan kesehatan memperoleh nilai 100. Hal ini dikarenakan ketiga subjek selalu melakukan kompres hangat ketika anaknya sedang demam.

5.2 Saran

Berdasarkan dari hasil kesimpulan penelitian diatas, maka penelitian dapat mengajukan saran sebagai berikut.

a. Bagi Responden

Ibu mampu menerapkan dan mempertahankan perilaku yang sudah diketahui dalam menangani petalaksanaan efek imunisasi dasar serta terus menambah wawasan tentang imunisasi dengan cara mengikuti penyuluhan yang diadakan petugas kesehatan dan selalu bertanya pada petugas kesehatan jika ada yang belum dimengerti.

b. Petugas Kesehatan

Bagi petugas kesehatan agar terus melakukan pendidikan kesehatan berupa penyuluhan secara berkala, khususnya kepada ibu yang baru memiliki anak pertama mengenai kejadian pasca imunisasi dasar secara menyeluruh, sehingga pengetahuan ibu dapat bertambah dalam menangani kejadian pasca imunisasi dasar.

c. Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan peneliti selanjutnya untuk melakukan penelitian yang sama dengan cara menemukan anak yang sedang mengalami kejadian pasca imunisasi agar dapat melihat perilaku ibu dalam penatalaksanaan efek imunisasi dasar pada bayi.